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Procès-Verbal 
Conseil de l’école Sainte-Jeanne-D’Arc 

Le lundi 11 Janvier 2021, 20h20 
Par vidéoconférence 

 

Présents : Nancy Bélanger, Kathleen Stevens, Yic Camara, Mathy Mulumba, Guy-Armel 

Bayegnak, Marie-Danielle Lemm, Micheline Charrois 

 

1. La prière et reconnaissance des terres 

- Nancy Bélanger fait la reconnaissance des terres et la prière de l’école. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

- Fatima propose; Micheline appuie. 

 

3. Adoption du procès-verbal du 7 Décembre 2020 

- Pas de modification du PV du 7 Décembre. Yic propose; Micheline appuie.  

  

4. Rapport du président 

Le président, Yic Camara, a présenté ses vœux à tous les participants. 

 

Yic a contacté le conseil de parents de l’école Joseph Moreau par rapport à leur plan 

stratégique. On attend encore la réponse du conseil. On espère revenir sur ce point en 

février. 

 

La deuxième rencontre annuelle des présidents de la FPFA est prévue pour fin janvier.  

 

La rencontre des présidents et vice-présidents du CSCN a eu lieu le 7 décembre. Un 

avocat, spécialiste en droit linguistique, a fait une présentation relative à la bataille que 

les francophones de la Colombie Britannique ont eu pour la formation de nouvelles 

écoles francophones. La présentation illustrait le processus de plainte à la cour 

suprême. L’idée principale de la présentation était que la création d’écoles 

francophones est un droit constitutionnel. L’autre point de la réunion portait sur le 

budget du CSCN ainsi que sur les négociations entre le conseil et les enseignants qui 

sont en cours.  
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Formation FPFA : Yic en a discuté avec David.  Les dates tentatives pour la 

présentation de la FPFA sont prévues pour les réunions de Février ou de Mars. Reste à 

confirmer. 

 

5. Comité de lutte contre le racisme       

Mme Nancy a fait un compte rendu de la rencontre. Les points principaux ci-dessous : 

o Idée de faire un journal ou info-lettre sur la diversité.  

o Une rencontre avec les nouveaux arrivants aura lieu le 2 février. Guy Bayegnak 

fera une présentation sur le comité en vue de recruter de nouveaux membres. 

o Le thème global du comité c’est : Renforcer le sentiment d’appartenance à la 

communauté Sainte-Jeanne-D’Arc  
o Le projet sur les continents continue. En janvier -février l’école se concentre sur 

l’Afrique. 

o Une présentation sur le fonctionnement du système scolaire Albertain est prévue. 

o Les enseignants ont suivi et continue de suivre une formation avec M. Mamadou 

Ka.   

o Fatima fait savoir que l’école Gabrielle-Roy est un modèle d’intégration. L’école a 

un plan stratégique d’inclusion y compris des potlucks, des pique-niques, etc. 

Fatima propose d’échanger avec l’école Gabrielle-Roy.  
 

 

6. Rapport de la direction 

Mise à Jour Covid-19 :  SJA est en statut d’éclosion jusqu’à vendredi 14 janvier. S’il n’y 

sa pas de nouveau cas, le statut d’éclosion est levé. Les 6 signes à vérifier ont été mis à la 

disposition des parents. 

 

Si un cas se déclare les parents sont informés et la classe est envoyée à la maison. Dans 

ce cas, les enseignements continuent en ligne jusqu’à la levée de la quarantaine.  

 

Depuis septembre, 4 classes ont été fermées temporairement à cause de la Covid-19.  

 

Le renforcement des mesures barrière continue. Les cohortes ne se rencontrent pas.  

 

Le gouvernement Fédéral a octroyé de l’argent aux provinces qui l’ont redistribué aux 

conseils scolaires pour soutenir le plan de relance en temps de pandémie. Le CSCN a 

reçu environ 1,390,900 $. Un tableau de dépense à hauteur de 2,121,220 $ a été présenté. 

La différence entre 2,121,220 $ et  1,390,900 $ est venue du CSCN. 
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L’école s’est déroulée en ligne du 6 au 8 janvier. Les élèves étaient engagés environ 4 

heures par jour. 95% des élèves étaient présent qui est le même fort pourcentage de 

participation qu’en présentiel. Excellente participation. 

 

Les bulletins du premier semestre seront remis le 27 janvier.  La rencontre parents-élèves 

aura lieu en fin mars. 

 

Les journées pédagogiques du 4 et 5 mars vont porter sur l’évaluation par 

triangularisation.  

 

Le PAC continue. Chaque enseignant a son profil de classe qui aide à mettre des 

programmes d’intervention en place par rapport à chaque élève si nécessaire.  

 

Le projet pilote sur l’inclusion scolaire dirigé par Mme Michelle Mahé poursuit son 

chemin.  

 

Le QIOR est enseigné dans toutes les classes. Deux nouveaux types d’évaluations 

adoptées en littérature.  

 

Le renforcement des comportements positifs continue. 

 

Les nouveaux Chromebooks ont été livrés ainsi que les 3 charriots. Il est aussi prévu 

d’installer des plaquettes commémoratives en l’honneur de la société des parents qui a 

financé le projet.  

 

 

7. Rapport de la représentante des enseignants 

Mme Kathleen Stevens a fait le point plusieurs projets dans l’école impliquant différents 

clubs.  

Le club d’horticulture continue. Beaucoup de laitue a été produite et offerte au club 

Canavoi. L’école pourra recevoir d’autre financement d’autres organismes pour les 

activités d’horticulture. 

 

Il y aura une journée couleur en folie au mois de février.  

Le programme Génie en herbe commence. La sélection des joueurs est en cours.  

Le projet semeur de conte continue. Les élèves travaillent avec des auteurs pour, à leur 

tour, écrire des contes. 
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La journée hivernale est prévue pour le 19 février.  

La célébration du mois de l’histoire des Noirs sera en février. 

Le projet de présentation des continents continue. Janvier et février sont consacrés à 

l’Afrique. Le Maroc et le Cameroun ont déjà été présentés. Les élèves fonts des recherches 

sur les pays qui les intéressent et en font des cartes du genre :  « Le saviez-vous?/savez-

vous que… » 

 

Sept familles ont reçu des cartes cadeau Superstore pour un montant total de $2500. Des 

remerciements seront envoyés aux donateurs. Mme Imen de la FRAP a facilité cette 

activité.  

 

Mme Diane Anderson a fait une liste de nouveau livres pour la bibliothèque.  Parmi ces 

livres, il y en aura qui vont aider à faciliter la diversité. De l’assistance financière a été 

demandée à la société des parents.  

 

8. Points Saillants  

a. L’école en ligne a connu un fort taux de participation 95%. 

b. Le comité sur l’inclusion continue son travail.  

c. Les activités scolaires et parascolaires évoluent malgré la pandémie. 

d. Projet en cours d’achalander la bibliothèque de nouveaux livres y compris 

des livres reflétant la diversité culturelle de l’école. 

 

9. Fin de la réunion 

Yic propose, Micheline appuie  

Prochaine réunion est prévue pour le 1 février, 2021. 


